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Objet : Invitation au congrès conjoint des sociétés savantes SNOSSA, CAANS et 
SNCLF 

Sous l’égide de la Société Ivoirienne de Neurochirurgie (SINC) et du staff de 

neuro-oncologie, nous avons le plaisir et l’honneur de vous inviter au Congrès 

Conjoint des Sociétés Savantes, réunissant la SNOSSA (Society of Neuro-

Oncology Sub-Saharan Africa), la CAANS (Continental Association of 

African Neurosurgical Societies) et la SNCLF (Société de Neurochirurgie de 

Langue Française). 

Cet événement international, qui rassemblera près de 400 experts du domaine, se 

tiendra du 22 au 25 juillet 2025 à Yamoussoukro, au sein de la 

prestigieuse Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la Recherche de la Paix. 

Votre présence à ce rendez-vous scientifique d’envergure serait pour nous un 

honneur et une contribution précieuse à la réflexion et aux échanges qui y auront 

lieu. 

Dans l’espoir que cette invitation retiendra votre attention, nous vous prions 

d’agréer, Madame, Monsieur, l’expression de nos salutations les plus distinguées. 

Le Président du Comité d’Organisation 

Prof. DROGBA Landry 

NB : des informations complémentaires vous seront communiquées dès que 
possible 

Cher confrère, 

Abidjan, le 20 janvier 2025 
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Subject: Invitation to the Joint Congress of SNOSSA, CAANS, and 
SNCLF Learned Societies 

Under the auspices of the Ivorian Society of Neurosurgery (SINC) and 
the Neuro-Oncology Unit, we are pleased and honored to invite you to 
the Joint Congress of Learned Societies, bringing together SNOSSA 
(Society of Neuro-Oncology Sub-Saharan Africa), CAANS (Continental 
Association of African Neurosurgical Societies), and SNCLF (Société de 
Neurochirurgie de Langue Française). 

This international event, which will gather nearly 400 experts in the field, 
will take place from July 22 to 25, 2025, in Yamoussoukro- Cote 
d’Ivoire, at the prestigious Félix Houphouët-Boigny Foundation for 
Peace Research. 

Your presence at this major scientific gathering would be an honor for us 
and a valuable contribution to the discussions and exchanges that will take 
place. 

Hoping that this invitation captures your attention, we kindly ask you to 
accept, Madam, Sir, the expression of our most distinguished regards. 

The President of the Organizing Committee 
Prof. DROGBA Landry 

 
NB : Additional information will be provided to you as soon as possible. 
 

Dear Colleague,  

Abidjan, le January 20, 2025 

 


